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Protokoll 
Präsidiumssitzung 02-2015 
am 06.05.2015 in Duisburg 

 
 

 
Teilnehmer: 
Ch. Meier, St. Klett, H. Stadermann, Dr. C. Lerch, 
Entschuldigt: B. Langanke; St. Osnabrügge 
 

1)  Begrüßung 
St. Klett begrüßt alle Anwesenden und Entschuldigt B. Langanke, der wegen eines 
Motorschadens nicht kommen konnte. Ebenso Entschuldigt ist St. Osnabrügge, wegen 
beruflicher Verpflichtungen. 

 
2)  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 

Die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 

3)  Verabschiedung der Tagesordnung 
Die TO wird wie folgt angepasst: Nach Punkt 4 erfolgt ein Austausch über div. Themen. Dann 
folgen die TOPS: 5, 7A, E 
 

 
4)  Protokoll der Sitzung 01-2015 

Die Protokolle der Klausurtagung sowie das der ersten Sitzung 01-2015 werden einstimmig 
verabschiedet. 
 
Austausch über div. Themen: 
- Zur Information: Die endgültige Zulassung als ATO des LV-NRW wurde am 07.04.2015 

genehmigt. Der Dank geht besonders an Hubertus Huttel und seine Mitstreiter. 
- Datenschutzumsetzung:  

Beschluss: Dr. Drewes wird beauftragt die Auditierung vorzunehmen. Die Geschäftsstelle 
wird alles zur Überprüfung vorbereiten. 

- Thema SeKo: Die SeKo besteht mit zwei Mitgliedern und allen Referenten weiter. 
Interessenten sind vorhanden. Erste Gespräche sind Ende Mai. Anfang Juni ist eine 
Sekositzung geplant. 

 
 

5) Geschäftsstellenentwicklung (Fortgang zur Klausurtagung) 
Die Aussprache hat zu konkreten Ergebnissen geführt, die nun umzusetzen sind. 

  
6)  Dispoliste/Termine 

Die kommenden Termine wurden besprochen und ergänzt. 
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7)  Bericht Geschäftsführer/Präsidium 
 

A)  Sachstand Technik: Ergebnis der Wirtschaftl ichkeitsprüfung  
Der Wirtschaftsprüfer hat sein Ergebnis dem Präsidium vorgestellt. Nach ausführlicher 
Diskussion, sind weitere Maßnahmen zu prüfen. 
 
Der Haushaltsausschuss schlägt vor, Flugzeuge von „Nichtmitgliedern“ differenziert zu 
berechnen. Dagegen spricht, dass diese über die Menge dafür sorgen, den Preis 
weitestgehend stabil zu halten. 

 
B)  Sachstand ATO und Datenschutz 

(Wurde bereits unter Punkt 4 besprochen.) 
 

C)  Rettung und Sicherheitsgerät 
Vertagt auf kommende Sitzung 

 
D)  Beitragsordnung / Anpassung / Ergänzung ATO Gebühren für Vereine  

Vertagt auf kommende Sitzung 
 

E)  Sachstand  Haushaltsausschuss 
Die Ergebnisse des Haushaltsausschusses wurden von Ch. Meier vorgetragen. 
Anregungen daraus werden im nächsten Haushalt sich wiederfinden. 
Siehe auch das Protokoll HH-Ausschuss 
 

F) Referat Öffentlichkeitsarbeit /  Sachstand Partnervertrag Zenon / Protokolle 
Homepage/ Willkommenskultur Vereine/ 
Vertagt auf kommende Sitzung 

 
G)  Neues aus der Segelflugschule Oerlinghausen 

Der neue Segelflug-Simulator ist bereits auf der AERO eingesetzt worden.  
St. Olessak neuer Schulleiter ab 01.06. in Oerlinghausen. 

 
H)  Geschäftsstelle: Fortbildung GF ;  Urlaubsplanung, Jahreskalender 

Vertagt  
 

8)  DAeC GF-Tagung in NRW  
Vertagt 

 
9)  ToDoLi 

Vertagt 
 



  

Dokumentstatus: Gültig Sitzungsleiter Stefan Klett bearbeitet am: 30.07.2015 
Dateiname:             Protokoll 02-2015 
(Rev1).doc 
 

Protokoll:  Hermann-J. Hante Seite: 3 von 3 

 

 
10)  Verschiedenes 

Vertagt 
 
 
Stefan Klett dankt allen Mitglieder für die gute und konstruktive Sitzung und wünscht allen eine gute 
Heimreise. 
 
 
Duisburg, den 06.05.2015 
 
 
H.-J. Hante        Stefan Klett 
Protokollführer        Sitzungsleitung 
 


